

Il ouvre le premier « Gaming center » valenciennois



RUE DE LA POSTE

Niché au centre de la rue de la Poste, Modarkad a ouvert ses portes en début d'année. C'est Morad Deghemena, 24 ans et originaire de Ferrière-la-Grande, qui a eu l'idée de ce Gaming Center. Et ce, après avoir visionné une vidéo parlant d'une salle de jeux du même type à San Francisco aux Etats-Unis. Il était alors étudiant en DUT « mesures physiques » au Mont-Houy.

SUR LES TABLES BASSES...

Le diplôme en poche, Morad s'est pourtant retrouvé confronté à la dure réalité de la recherche d'emploi. N'étant pas du genre à rester les mains dans les

Ambiance cosy dans le Gaming Center de Morad.

poches, il s'est donc lancé dans la grande aventure de l'entrepreneuriat. Le voilà à la tête de sa boîte, dans un local notamment aménagé de petits fauteuils cosy. On y retrouve aussi des tables basses, toutes équipées d'écrans plats et de différentes consoles de jeux (Wii U, Playstation 3 et 4, X Box one et même une Super Nes pour les nostalgiques). Vous préférez les jeux PC ? Pas de soucis : huit postes spécialement équipés pour les gamers se trouvent en arrière salle. De quoi contenter les plus exigeants, pour la modique somme de 3 euros par heure pour les deux premières, puis 2 euros les suivantes.